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 各 世 帯 配 布 と な り ま す 。            
令和 3年 2月 6日   
大道町内会 

会長 佐藤 邦彦 

大道町内会だより（１２，１月版） 

コロナ禍はいつになったら収束するのでしょうか？再度「非常事態

宣言」が発出されましたが、皆様も早く日常を取り戻したいお気持ち

でしょう。もうすぐワクチンが完成するとの情報は頼もしい限りで

す。しばらくは我慢の時ですね。 

今月号は昨年 12 月と今年の 1 月及び今後

の予定についてご報告します。 

町内関係  

12月 5日 13時 30分より、集会所にて当日夕方の「常会」資料の仕分けを役員一同で実施、そ

の後集会所の清掃を行いました。 

      18 時より集会所にて「班長・地区長常会」を開催、先月同様 3 蜜防止のため 3 回に

分けて実施しました。 

   12日 17時より、集会所にて町内会関係者 4名で双葉荘（六浦 3丁目）前の「ごみ集積所」

について事前打ち合わせを行いました。周辺の住民の方々が主体となり、町内会はア

ドバイザーとして参加することを確認しました。 

   13日 9時より「六浦第 3・5 公園」の清掃を実施、10名参加のもと、寒さ

のため枯れ葉が多く、大量の収集となりごみ袋 18ケを収集しました。 

   20 日 13 時 30 分より集会所にて町内会から 3 名と地域居住者 1 名が集ま

り、「大道 2丁目大水谷戸地区」の「道路拡幅」についての打合せを行

いました。今後は地権者の確認と了承を得るべく進めてゆくこととしました。 

17 時より集会所にて、六浦 3 丁目の関係住民 9 名と町内会より 4 名が参加、    

「第 1回双葉荘前ごみ集積所」の打合せを行いました。5班に分かれて意見を述べてい

ただき、2カ所の候補地が出ましたが、各班に持ち帰り再検討して、出来れば今年度中

に結論を出すことで進めることとしました。（次回は 1月 23日 15時より予定） 

   25日 9時より今年最後の役員会を開催、「年末大掃除」「正月飾り」について確認を行いま

した。会議後、区役所より届いた「広報誌（県のたより、広報よこはま等）」の仕分け

を行い、手分けして地区長さんに届けました。（地区長さんから班長さん、班長さんか

ら会員さんへの配布を頂きありがとうございました。） 

   27 日 9 時より「正月飾り」を役員一同で「大道集会所」「山王神社」「消防  

小屋」「屋台小屋」の 4カ所を行いました。併せて集会所の大掃除も特に

婦人部の皆さんの協力で大変きれいになりました。 

   28 日 19 時より 22 時まで「大道消防団」」による消防車と徒歩による巡回を

31日まで実施していただきました。厳寒の折り誠に頭が下がります。 

   30日 16時より区から委嘱の委員の方々と「情報連絡会」を行いました。コロナウィルス

の影響により軒並み会議やイベントが中止となっています。その関係で三役会、役員

会も時間短縮して行いました。 

上のＱＲコードからホ

ームページが見れます。 
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1月  8日 9時より昨年実施した「正月飾り」（4カ所）の取り外しを行い、今年は恒例の「ど

んと焼き」（金沢自然海浜公園）が中止なのでしめ縄飾りだけお焚き上げをしました。 

  10日 10時より役員一同にて「新春子どもお楽しみプレゼント」の申込者宛案内状（封筒）

の配布を実施しました。191名（107 世帯）の申し込み者がありました。 

   17日 10時より集会所にて先の「新春子どもお楽しみプレゼント」を役員一

同参加の下、「コロナ感染症対策」を施し、封筒と引き換えに手渡しま

した。子どもさん達の笑顔が印象的でした。 

   23日 15時より集会所にて「第 2回双葉荘前ごみ集積所」の話し合いが開催され、町内会

より 4名、関係住民 12名が出席、熱心な討議がなされました。4月 1日から運用する

には 2 月末までに申請が必要となるので、3 グループにて話し合いをした結果を 2 月

22日までに申請書として報告願うこととしました。 

   28日 15時より上記の「ごみ集積所問題」を双葉荘管理不動産

屋へ出向き状況説明の上、アパートなど集合住宅では自前

で集積箱を用意していただくことになりました。 

   30日 16時より定例の連絡会・三役会・役員会を実施しました。 

行政関係 

12月 14日 15時より金沢区役所島田参与を佐藤会長訪問、「大道小学校地域拠点防災夜間訓練」

について相談、コロナ感染症対策を徹底して実施することの確認を行いました。 

    23 日 10 時より横浜地方法務局金沢出張所を訪問、大道 2 丁目の大水谷戸の道路拡幅に

関わる土地証明書を入手しました。今後、地権者との話し合いがもたれる予定です。 

       11時より金沢区役所地域振興課地域調整係を訪問、「空き家対策」についてアドバ

イスをいただき、今後も協力してゆく約束をしてきました。 

1 月 22 日 六浦西地区連合町内会長会議はコロナ禍のため中止、書面報告にて先の「国勢調

査」は金沢区が 87,8％と高回答率でした。 

   31日 大道小学校地域拠点防災夜間訓練事前打ち合わせはコロナ禍のため「中止」、大道

町内会独自で実施、金沢区役所の楯係長も出席され、今後の進め方を確認しました。

2月 9日の夜間訓練も「中止」として今後は三艘町内会との引き継ぎにて打ち合わせ

ることとしました。 

その他 

☆今後の予定：2月 9日・・・大道小学校地域拠点防災夜間訓練は中止 

         14日・・・六浦第 3・5公園清掃（9時より） 

         22日・・・大道町内会防災プロジェクト会議（19時より） 

         24日・・・六浦西地区連合町内会長会議（19時より） 

         25日・・・六浦西地区社協定例会（19時 30分より） 

         26日・・・六浦西地区「春期地区推進連絡会」は中止 

☆大道町内会よりつぎの 2名の方々が表彰されています。 

 ●山﨑光雄殿・・・15年間「環境事業推進委員」として貢献されたことに対して横浜市長表彰。 

 ●佐藤邦彦殿・・・消防行政の発展に寄与したことに対して金沢消防署長感謝状。 

上記実施にあたりご出席、ご協力いただきました皆様、誠にありがとうございました。      

他にも各種団体の役員、関係者多数の方々にはご活躍頂いております。 


